

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 7710 - 00

Stuttgart, 27.06.2013

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen SPD-Gemeinderatsfraktion, Bündnis 90/DIE GRÜNEN-Gemeinderatsfraktion
Datum 17.09.2012
Betreff Zukunft des Weinbaus in Rohracker

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Der Erhalt der vom Weinbau geprägten Kulturlandschaft in der Landeshauptstadt ist auch für mich ein wichtiges Ziel. Daher schlage ich vor, das Anliegen der Antragsteller – gemeinsam mit dem Antrag 112/2013 – im Rahmen einer Arbeitsgruppe unter Einbeziehung von Vertretern des Stuttgarter Weinbaus, der Fraktionen des Gemeinderats, des Weinbauverband Württemberg e.V., des Ministeriums für Ländlichen Raum und Verbraucherschutz, des Regierungspräsidiums Stuttgart sowie der betroffenen Ämter der Stadtverwaltung zu erörtern und Lösungsvorschläge zu erarbeiten.

Ich habe Herrn EBM Föll beauftragt, zeitnah die Arbeitsgruppe einzuberufen.

Fritz Kuhn

Verteiler
<Verteiler>